

Starnberg

Beliebtes Repair-Café

Gauting – Der Andrang war groß. 55 Besucher kamen am Samstag in das Gautinger Repair-Café und brachten ihre defekten Gegenstände zur Reparatur in das Gautinger Bahnhofsgebäude. Wie der Veranstalter mitteilt, sollen dies 15 Interessenten mehr als beim ersten Mal im November gewesen sein. Mehr als 30 Experten bemühten sich, die Mängel an den mitgebrachten Gegenständen zu beheben. Hauptsächlich ging es um Nähmaschinen, Wasserkocher, Uhren und Unterhaltungselektronik. Ganze 45 Prozent der Defekte konnten sofort repariert werden, 18 Prozent können voraussichtlich beim nächsten Mal mit bestellten Ersatzteilen fertig gestellt werden. Lediglich 38 Prozent konnten die Fachleute nicht wieder in Instand setzen. Doch auch als Treffpunkt haben viele Bürger das Repair Café genutzt nach Beobachtungen des Veranstalters benutzt. Nächster Termin ist am Samstag, 21. Februar, wieder im Bahnhof. **OH**

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Dienstag, den 20. Januar 2015, Seite 10